

Artikel vom 31.12.2021

Stadtratsfraktion setzt sich ein

Schreiben an Verkehrsministerin Schreyer

Christlich-Soziale Union
Stadtratsfraktion
Vorsitzender Bernhard Albenstetter
Kempferholzweg 2
86830 Schwabmünchen



Frau Staatsministerin
Kerstin Schreyer

Via E-Mail:
mdl@kerstin-schreyer.de

Zugverbindung Augsburg-Schwabmünchen

Sehr geehrte Frau Staatsministerin,

die CSU-Fraktion im Stadtrat der Stadt Schwabmünchen möchte Sie auf diesem Weg um Ihre geschätzte Unterstützung bitten. Als Mittelzentrum zwischen Augsburg und Landsberg am Lech sind wir auf eine gute Infrastruktur und Erreichbarkeit angewiesen. Uns ist es daher stets ein Anliegen, insbesondere im Zuge unserer Bemühungen, dem Klimaschutz Rechnung zu tragen und dabei auf eine leistungsfähige sowie bürgerfreundlich ausgestaltete Bahnanbindung zu setzen.

Leider mussten wir aber mit dem letzten Fahrplanwechsel in der Mittagszeit eine Ausdünnung im Zugverkehr zwischen Augsburg und Schwabmünchen hinnehmen:

So gibt es zwischen 12:48 Uhr und 13:48 Uhr keine direkte Bahnverbindung mehr von Augsburg nach Schwabmünchen, da der Zug um 13:02 Uhr aus dem alten Fahrplan entfallen ist. Gleichzeitig fahren in diesem Zeitraum drei Züge von Augsburg nach Bobingen, von wo aus man dann in den Bus umsteigen muss, was eine erheblich längere Fahrtzeit nach Schwabmünchen zur Folge hat.

Gerade um diese Tageszeit wollen viele Schülerinnen und Schülern sowie Teilzeitbeschäftigte aus dem ganzen südlichen Landkreis Augsburg den öffentlichen Personennahverkehr nutzen, was aber nur bei einer attraktiven Ausgestaltung sinnvoll möglich ist.

Wir möchten Sie daher bitten, sich der Sache anzunehmen und die Stadt Schwabmünchen in ihren Bemühungen zu unterstützen. Der Stadtrat hat in seiner letzten Sitzung einstimmig dafür gestimmt, sich für die Wiederaufnahme eines Direktzuges von Augsburg zur Mittagszeit einzusetzen. Auch unsere Stimmkreisabgeordnete und Staatsministerin Carolina Trautner, die in Schwabmünchen ihr Stimmkreisbüro unterhält, setzt sich dafür ein.

Für Ihre Unterstützung besten Dank bereits vorab!

Mit freundlichen Grüßen



Bernhard Albenstetter
Fraktionsvorsitzender



Stephan Dölle
stv. Fraktionsvorsitzender

In der zurückliegenden Stadtratssitzung war es Thema, dass es aufgrund des kürzlichen Fahrplanwechsels ab 12. Dezember 2021, gerade zur Mittagszeit zu einer erheblichen Reduzierung von geeigneten Zugverbindungen zwischen Augsburg und Schwabmünchen kam.

Gerade im Hinblick auf die vielfach geführten und intensiven Diskussionen über den Klimaschutz, ist Situation für die Bürgerinnen und Bürger von Schwabmünchen, aber auch aus dem südlichen Landkreis Augsburg, nicht hinnehmbar und zeitnah zu verbessern.

Ordnungs-Sperrle Union
Stadtratsfraktion
Vorsitzender Bernhard Aßmayer
Königsplatz 2
80335 Schwabmünchen



fraktion für die Wiederaufnahme von Zügen nach Schwabmünchen in der Mittagszeit ein und hat sich mit einem Appell an die Bayerische Verkehrsministerin gewandt.

Frau Staatsministerin
Kerstin Schreyer

Via E-Mail
csu@sternschreyer.de

Zugverbindung Augsburg-Schwabmünchen

Sehr geehrte Frau Staatsministerin,

die CSU-Fraktion im Stadtrat der Stadt Schwabmünchen möchte Sie auf diesem Weg um Ihre persönliche Unterstützung bitten. Als Mittelzentrum zwischen Augsburg und Landsberg am Lech sind wir auf eine gute Infrastruktur und Erreichbarkeit angewiesen. Uns ist es daher sehr ein Anliegen, insbesondere im Zuge unserer Bemühungen, den Kernabschnitt Richtung zu fragen und dabei auf eine leistungsfähige sowie bürgerfreundlich ausgestattete Bahnverbindung zu setzen.

Leder müssten wir aber mit dem letzten Fahrgastennahverkehr in der Mittagszeit eine Ausbuchtung im Zugangebot zwischen Augsburg und Schwabmünchen hinnehmen.

So gibt es zwischen 12:45 Uhr und 13:45 Uhr keine direkte Bahnverbindung mehr von Augsburg nach Schwabmünchen, da der Zug um 13:00 Uhr aus dem Fahrgast entfallen ist. Geschätzte fahren in diesem Zeitraum drei Züge von Augsburg nach Böttingen, von wo aus man dann in der Bus umsteigen muss, was eine erheblich längere Fahrtzeit nach Schwabmünchen zur Folge hat.

Gerade um diese Tageszeit werden viele Schülerinnen und Schülern sowie Teilzeitarbeitende aus dem ganzen südlichen Landkreis Augsburg den öffentlichen Personennahverkehr nutzen, was aber nur bei einer attraktiven Ausgestaltung sinnvoll möglich ist.

Wir möchten Sie daher bitten, sich der Sache anzunehmen und die Stadt Schwabmünchen in ihren Bemühungen zu unterstützen. Der Stadtrat hat in seiner letzten Sitzung einstimmig dafür gedrängt, sich für die Wiederaufnahme eines Direktzuges von Augsburg zur Mittagszeit einzusetzen. Auch unsere Elternratsvorsitzende und Stadtratsmitgliedin Daniela Treutler, die in Schwabmünchen für Elternarbeit arbeitet, setzt sich dafür ein.

Für Ihre Unterstützung besten Dank bereits vorab!

Mit freundlichen Grüßen


Bernhard Aßmayer
Fraktionsvorsitzender


Stephan Dötsch
1. Fraktionsvorsitzender